

Quito, 29 de Septiembre de 2022

NORMATIVA

Derogatoria de Reglamento Técnico Ecuatoriano

Mediante Resolución Nro. MPCEIP-SC-2022-0234-R se **deroga en su totalidad el RTE INEN 129 (1R) “Filtros de aceite, filtros de combustible: diésel y gasolina, y, filtros del aire de entrada para motores de combustión interna”** y su Modificatoria 1 vigentes. La presente Resolución entrará en vigencia a partir de su publicación en el Registro Oficial.

Para acceder al Registro Oficial, Suplemento No. 158 del miércoles 28 de septiembre de 2022, página 2, [click aquí](#)

DATO DEL DÍA

¿Sabías que Ecuador se ubica en el puesto 7 de Sudamérica en el Índice de Desarrollo de Banda Ancha?

Para 2022, dentro del Informe Anual del Índice de Desarrollo de Banda Ancha (IDBA) se muestran los rankings globales del Índice y sus subíndices en 2021 (último año de estudio). A nivel de Sudamérica, **Chile lidera la tabla con un puntaje de 5,54 sobre una escala de 8 puntos** –donde 1 es peor, y 8 es mejor-. **El segundo lugar lo ocupa Brasil** con una puntuación de 5,22/8, mientras que **Uruguay y Argentina comparten una calificación de 4,95/8**. Ecuador se ubica en el puesto 7 de Sudamérica con un Índice de 4,26/8.

Para acceder a este dato, [click aquí](#)

Suscripciones

capacitate

Carlos Loaiza

Presidente CCG

 @carloslaiza